



COMMUNIQUE DE PRESSE

Cergy, le lundi 9 novembre 2015

A15 – 11 MOIS – 5 TUES CONTROLES RENFORCES

Depuis le début de l'année 2015 et malgré une accidentalité maîtrisée sur l'ensemble du département, l'autoroute A15 enregistre un nombre d'accidents particulièrement élevé : **5 tués en 11 mois !**

Aussi, dans une volonté de prévention de sécurité routière, un message rappelant la mortalité sur cet axe est diffusé à compter de ce jour et ce, jusqu'au 22 novembre prochain sur les panneaux à message variables.

Parallèlement, l'action répressive est accentuée.

Les contrôles par les forces de sécurité sont, en effet, renforcés sur cet axe autoroutier.

